



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 115-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

INEN y Gobierno Regional Cajamarca realizarán campaña médica “Semana Perú contra el Cáncer”

Lo que se busca es promover políticas que contribuyan a mejorar la salud de la población para consolidar la estrategia y trabajar en la prevención del Cáncer.

A fin de coordinar acciones referente al lanzamiento de la campaña de salud denominada “**Semana Perú Contra el Cáncer**” que se realizará del 02 al 09 de octubre del presente, representantes del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN) de la ciudad de Lima y funcionarios del Gobierno Regional Cajamarca sostuvieron importante reunión de coordinación. La cita se cumplió esta mañana en la sede central de la región Cajamarca.

En representación del Gobierno Regional Cajamarca actuaron: César Flores Berrios, Gerente General, e Igor Irigoín Cabrera, en calidad de Asesor, quienes sentaron el compromiso de liderar la campaña y participar activamente con el personal de todas las dependencias para lograr el éxito de esta campaña de salud.

Durante la “**Semana Perú contra el Cáncer**”, se realizarán capacitaciones dirigidas a juntas vecinales, organizaciones sociales, estudiantes, miembros de las Fuerzas Armadas y Policiales y población en general a fin de sensibilizar a la población para la adopción de conductas saludables mediante la promoción de la salud y prevención del Cáncer. Estas capacitaciones estarán a cargo de profesionales capacitados por el Departamento de Promoción de la Salud del (INEN) de la ciudad de Lima y con el apoyo de profesionales de la Dirección Regional de Salud (DIRESA) Cajamarca.

“*Los que buscamos es promover políticas que contribuyan a mejorar y prevenir la salud de la población, para ello vamos a involucrar a las instituciones de salud y educación, asimismo a las organizaciones y entidades públicas y privadas para consolidar la estrategia de y trabajar en la prevención del Cáncer*”, refirió César Flores Berrios.

Según datos del Ministerio de Salud, desde el año 2006 al 2011 en Cajamarca se registró 630 casos de Cáncer; la tasa de mortalidad por este mal en Cajamarca, supera ligeramente el promedio nacional de 107 por cada 100 mil habitantes. Cifras alarmantes que incita a la intervención inmediata de todos para afrontar y prevenir este terrible mal.

Como se sabe, el Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN) mantiene cooperación interinstitucional con el Hospital Regional de Cajamarca. Asimismo, vale recordar, que el HRC cuenta con servicio preventivo y Servicio de Banco de Sangre fortalecido.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA